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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 9 luglio 2020   

 

L’anno 2020, il giorno nove del mese di luglio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 26 giugno 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri Lupo e Schiera. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:40 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Sinopoli, Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale di giorno 8 luglio 2020. Durante la 

lettura, alle ore 9:50, partecipa alla seduta in videoconferenza il V.P. Schiera. 

Il Presidente: ultimata la lettura prosegue con la trattazione delle mozioni ed invita il Segretario a 

dare lettura della mozione lett. c) del punto 5 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Ripristino manto 

stradale Via G.le F.sco  Salemi” prot. N.378/regint a firma del consigliere Buccola. 

Il Cons. Buccola: illustra la necessità di approvare la mozione, considerato che trattasi di strada ad 

alta densità di traffico e che nel tempo sono stati effettuati solo degli interventi “tampone” che non 

hanno portato a nessun miglioramento del manto stradale. 

Il Cons. di Vincenti: condivide quanto detto dal collega ed anticipa il suo voto favorevole. 

Durante la discussione, alle ore 9:55, entra in aula il Cons. Lupo. 

Il Cons. Ruggiero: auspica che la nuova azienda alla quale sarà affidato l’incarico della 

manutenzione strade possa adempiere allo svolgimento dei lavori seguendo una giusta 

programmazione. 

Il Cons. Sinopoli: esprime il suo voto favorevole, in quanto la salvaguardia della salute dei cittadini 

è di primaria importanza. 

Alle ore 9:57 il Cons. Tuzzolino lascia la videoconferenza. 

Il Cons. Lupo: anticipa il suo voto favorevole e spera nell’operato della nuova azienda. 

Il V.P. Schiera: esprime il suo voto favorevole ed auspica che possa essere eseguito un giusto 

cronoprogramma al fine di poter intervenire per tutte le strade che presentano tale criticità.  

Il Cons. Bonpasso: favorevole alla mozione, auspica che la nuova azienda possa svolgere il lavoro 

quanto prima. 

Il Cons. Dentici: favorevole alla mozione, evidenzia che tale problema persiste da anni. 

Il Presidente: esprime il suo parere favorevole, aggiunge che si tratta di una strada molto trafficata, 

per cui la sistemazione del manto stradale è necessaria. Ricorda che la situazione di transizione in 

quanto la Rap non ha più il servizio di manutenzione strade, ma fino a marzo 2021 devono 

intervenire per i casi che rivestono carattere di urgenza. Auspica che per l’affidamento dei lavori 

alla nuova azienda le gare di appalto siano espletati in breve tempo e che il servizio sia affidato a 

ditte specializzate nel settore, al fine di migliorare le strade. 



 2 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione in 

argomento il cui esito è il seguente:  

          Presenti e Votanti 09 

Assenti   01 (Cons. Tuzzolino) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. c) del punto 5 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Ripristino manto stradale Via G.le 

F.sco  Salemi” prot. n..378/regint a firma del consigliere Buccola viene approvata all’unanimità dei 

presenti. 

Alle ore 10:09, il Presidente sospende la seduta. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:31, a seguito di appello nominale, risultano assenti i Consiglieri: 

Bonpasso, Dentici e Tuzzolino. 

Il Presidente: comunica che lunedì 13 luglio 2020 si svolgerà una riunione con l’Assessora 

Marano, i Dirigenti scolastici ed una rappresentanza dei genitori, al fine di costituire 8 tavoli tecnici 

per conoscere le necessità delle scuole in prossimità della riapertura.  

Il Presidente chiede ai consiglieri la disponibilità di presenziare in sua assenza, in quanto per quella 

data non potrà essere presente. 

Il Cons. Ruggiero offre la propria disponibilità. 

Il Cons. Sinopoli: comunica che la RESET ha provveduto al diserbo in Via Toscano. 

Il Cons. Lupo: chiede se ha notizie sull’avvenuto spostamento delle campane in Via Altofonte 179, 

l’inizio del diserbo in Via Altofonte, chiede notizie in riferimento al diserbo di Via Sambucia e se 

l’Assessore Marino ha accettato l’invito per trattare l’argomento dei sottopassi. 

Il Presidente: risponde che il diserbo in Via Sambucia è in corso, per quanto riguarda la Strada 

Badami è stato previsto l’intervento, mentre per Via Scorzadenaro non trova nessuna richiesta, 

pertanto chiede l’inoltro della stessa per la sua trasmissionme. Per quanto riguarda l’Assessore 

Marino ricorda che lo stesso non è più Assessore all’Ambiente e pertanto non ha competenze nel 

settore sottopassi. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:41 

     

 

          Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada 
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